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Résumé : 

Rythme  poétique  peut être définie comme: « la régularité de la belle 
musique », où son unité composer vocal tapisserie innovateur de lui donner le 
poète nous donne ondulé réponse est un écho direct de son expérience à ses 
ennuis. Cela signifie que le rythme est un élément essentiel dans la formation de 
la poétique de dire, c’est le pouvoir de vivre entre soi et soi créative destinataire. 
C’est pourquoi je vais en discuter dans le mystère de la régularité esthétique, et 
que dans un échantillon des nombreux échantillons dans le monde arabe senti 
authentique, poète savoir vétéran « khansaa » l’étude du rythme dans ses poésies 
est d’une importance capitale, car il est un moyen technique, il a versé brûlure et 
se déchaine pleuré et pleurent, et versé des larmes abondant, mais épuisés que 
dans les profondeurs de la même révolution, la colère et l’émotion et un 
sentiment de douleur et de souffrance pour la perte de la personne la plus chère 
par sakher Qui fait de lui roc solide force constante fixe, il résiste à la fragilité 
de l’existence et doux.  

C’est pourquoi je vais essayer d’en étudier les différents aspects –internes 
et externes- à révéler son rôle dans l’expression de l’état mental connu par le 
poète d’une part, et donner aux poésie brillant et l’esthétique de l’autre main. 

Le plan est venu exportateur, avec une introduction et d’une entrée, puis 
trois saisons et après la conclusion de celui-ci. 

J’ai parlé dans le couloir pour les événements les plus importants qui ont 
affecté la vie des khansaa, qui était derrière l’excellence nature lamentation. Et 
traitées dans le premier objet de définition de chapitre en général, en ajustant les 
concepts de la langue et idiomatique, et traitée dans le deuxième esthétique 
trimestre de rythme à l’extérieur, dans les trois sections : j’ai parlé dans le 
premier pour les rythme Contenus dans la cour, et dans le second parlé skis et 
maux de la mesure de leur importance dans adaptation de poids pour répondre à 
la poète psychologique, tandis que la troisième section évoque l’esthétique 
diverses questions connexes. Au troisième trimestre est allé parler à la face 
interne du rythme poétique, a été divisé en deux sections : la première a parlé de 
l’émergence du phénomène de la répétition voix, tandis que le second observait 
pour divers autres phénomènes de répétition: annexe, bonnettes, et de la 
broderie. Dans ce dernier était la final, qui comprenait les conclusions les plus 
importantes de la recherche. 

Les mots clé :  Esthétique – Rythme-khansaa. 
   



Summary: 
Poetic Rhythm can be defined as: ( the regularity of beautiful music), 

where his unit compose vocal tapestry innovator to give him the poet gives us..... 
response is a direct undulant of his experience to his troubles. This means that 
the rhythm is an essential element in the formation of the poetic to say, it is the 
power of live between creative self and self recipient. That is why I will discuss 
this in the mystery of aesthetic regularity, and that in a sample of the many 
samples in the Arab felt authentic, namely veteran poet (khansa) the study of 
rhythm in poetess is of paramount importance because it is a means technical, it 
poured burning pan unleashed itself wept and mourn, and shed tears bumper ,but 
exhausted as in the depths of the same revolution, anger and emotion and a 
sense of pain and suffering for the lost the dearest person by a sakher  which 
made him alienation solid fortitude fixed constant, it resists the fragility of 
existence and soft.   

That is why I will try to study its various aspects – internal and external- 
to reveal his role in the expression of the mental state experienced by the poet on 
the one hand, and give the poésie shining and the aesthetic of the other hand.  
The plan came exporter, with an introduction and entrance, and then three 
seasons and after the conclusion of the latter.  

I talked in the hallway for the most important events that have affected the 
lives of khansa, which was behind the excellence nature lamentation. And dealt 
with in the first chapter definition subject in general, by adjusting the concepts 
of the language and idiomatic, and dealt with in the second quarter aesthetics of 
rhythm outside, within three sections: I spoke in the first for metrics contained in 
and in the second talked about poetic license and the extent of their importance 
in adaptation of weights to suit the psychological poet, while the third section 
talks about the aesthetic rhyme and various related issues. In the third quarter 
went to talk to the inner side of poetic rhythm, has been divided into two 
sections: in the first talked about the emergence of the phenomenon of repetition 
voice, while the second was watching for various other phenomena of repetition: 
appendix, studding, and embroidery. In the latter was the final, which included 
the most important findings of the research.                
  Keywords: esthetics-rhythm-khansa.  
 


